

Krönungsgebet:

Liebe Mutter und Taborkönigin,

wir sind heute stellvertretend für viele Männer aus der ganzen Welt zu Dir gekommen, um dich zur Taborkönigin zu krönen.

Wir krönen Dich, um Dir zu danken für all das,
was auf dem Marienberg geworden ist.
die Männerliga-Gnadenstätte, das Jugendzentrum, die Mariensäule
unser und Dein Taborheiligtum mit dem Haus Tabor.
Dies alles ist nur durch Deine Hilfe und Dein Wirken entstanden.

Wir wissen, dass wir Deine geliebten Söhne sind.
Du willst uns Heimat und Geborgenheit geben,
willst uns durch Deine Liebe wandeln und erziehen
und uns zu Deinen fruchtbaren Werkzeugen machen.

Dafür bringen wir Dir diese Krone.
Sie ist ein Zeichen unserer Liebe und Zuneigung.
Wir wollen deine Diener sein und bringen Dir
unsere Arbeit, unsere Opfer und unsere Gebete.

Gebete der einzelnen Gemeinschaften, vom Krönungslied unterbrochen

Schenke uns Treue zu unserem Liebesbündnis
und schenke Schönstatt neue Männer für deine Sendung.
Lass dieses Taborheiligtum zum Quell der Werterneuerung
für Familie, Gesellschaft, Kirche, Politik und Wirtschaft werden.

Wir stellen uns Dir für diese Ziele zur Verfügung.
Nimm unsere Schwächen und unser Unvermögen
und wandle sie in Liebe und Fruchtbarkeit für Dein Werk.
Sende uns vom Marienberg aus in alle Welt.

Nichts ohne Dich – Nicht ohne uns.